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Instituição Tipo
99 Jobs Desenvolvimento Humano S. A. Empresa
Alicerce Educacional Ltda. Empresa
AMIL Assistência Médica Internacional S.A. Empresa
Associação Àgò Lònà Terceiro Setor
Associação Aristocrata Clube Terceiro Setor
Associação Beneficente Educacional E Cultural Ilê Asé Iyalode Oyo – Casa da 
Força da Mãe do Poder do Reino de Oyo

Terceiro Setor

Associação Beneficente Luz da Sabedoria Terceiro Setor
Associação dos Artistas Amigos da Praça (ADAAP) Terceiro Setor
Associação Franciscana de Solidariedade Terceiro Setor
Associação Lyra Terceiro Setor
Associação Pró-Falcêmicos - APROFE Terceiro Setor
Associação Projeto Nacional de Ensino - PRONACE Terceiro Setor
Casa de Marias Empresa
CAMP - Centro de Aprendizagem e Melhoramento Profissional Terceiro Setor
Coletivo Meninas Mahin Empresa
Empresa de Tecnologia da Informação e Comunicação do Mun. de São 
Paulo – PRODAM/SP

Administração 
Pública Indireta

Grêmio Recreativo Cultural Social Escola de Samba Unidos de Vila Maria Terceiro Setor
Grupo de Assistência ao Tratamento e Hospedagem Infantil - GRATHI Empresa
Instituto Akhanda Terceiro Setor
Instituto Ativamente - Juventude Negra Terceiro Setor
Instituto Consulado da Mulher Terceiro Setor
Laboratório Fantasma Produções Empresa
Minuto Consultoria & Treinamentos - Diversidade Empresa
Oliver Press Comunicação Integrada Empresa
Pepsico do Brasil Empresa
Rede Despertar Sonhos Terceiro Setor
São Paulo Parcerias Administração 

Pública Indireta
Uni Mais Curso Pré-vestibular Empresa
Vetor Brasil Terceiro Setor
VM Rede de Comunicação Empresa

2. Inscritas para contribuição à implementação do Pro-
grama Selo Igualdade Racial, sendo uma pessoa jurídica que 
atua na formação de redes e no engajamento de instituições 
privadas interessadas na empregabilidade, gestão de pessoas, 
cultura organizacional e investimento social como formas 
de enfrentamento às desigualdades e discriminações raciais 
no mercado de trabalho, conforme declarações preenchidas 
virtualmente:
Instituição Tipo
Instituto Inovação Sustentável (ONG Mensageiros da Esperança) Terceiro Setor
Siemens Energy Brasil Ltda. Empresa

3. Inscritas para integração à rede municipal de diversidade 
racial no mercado de trabalho, sendo uma pessoa jurídica de 
direito privado que ainda não atende aos critérios descritos 
no item 3 do edital, mas que busca conhecimento e troca de 
experiências por meio de imersões com especialistas no tema, 
favorecendo a conquista de resultados que futuramente a cre-
dencie para o recebimento do Selo Igualdade Racial, conforme 
declarações preenchidas virtualmente:
Instituição Tipo
Trech Rossi Watanabe Empresa
Siemens Infraestrutura e Indústria Ltda. Empresa

 PROCESSO 6074.2021/0006600-2
Tendo em vista o decurso do prazo de inscrições, conforme 

o cronograma do edital (053419596), informo que, conforme 
disposto no item 15 do edital, foram recepcionadas as seguin-
tes candidaturas dos povos indígenas até a presente data:

Etnia: Guarani
Titular: Maria dos Santos
Suplente: Flavia Santos de Oliveira
Titular: Tranquilino Karay Martines
Suplente: Bernarda Parai Martins
Titular: Nino Mirim
Suplente: Sandro Kauê Fernandes
Etnia: Terena
Titular: Satiro Candido
Suplente: -
Etnia: Pankararu
Titular: Clarice Josivania da Silva
Suplente: Ivone da Conceição
Etnia: Fulni-ô
Titular: Avani Florentino de Oliveira
Suplente: Flavia Leondi Florentino de Oliveira
Etnia: Kariri Xocó
Titular: Gilson de Souza Ferreira
Suplente: José Edno Pereira de Almeida
Etnia: Pankararé
Titular: Renato Angelo Pereira
Suplente: Pedro Henrique da Silva
Conforme item 15 do Edital, que dispõe sobre o cronogra-

ma do presente processo de escolha, a partir de 25 de outubro 
está aberto o prazo para interposição de recursos.

 SECRETARIA MUNICIPAL DAS 
SUBPREFEITURAS
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 SUPERVISAO DE USO E OCUPACAO DO SOLO
EDITAL DE INTIMACAO 2021/192
FICAM, PELO PRESENTE EDITAL, NOTIFICADOS OS CONTRI-

BUINTES ABAIXO RELACIONADOS, A REGULARIZAREM SEU(S) 
IMOVEL(IS), CLASSIFICADO(S) CONFORME O CASO, ATE A DATA 
DE VALIDADE, EXECUTANDO O(S) SEGUINTE(S) ITEM(S):

A- CONSTRUCAO / REPARO DE MURO
B- CONSTRUCAO / REPARO DE PASSEIO
C- LIMPEZA
O DESCUMPRIMENTO A NOTIFICACAO DO PRESENTE EDI-

TAL, SUJEITARA O CONTRIBUINTE AS PENALIDADES DA LEI.
S.Q.L. NI M/P/L DATA DE VALIDADE

NOME DO CONTRIBUINTE
LOCAL DO IMOVEL
ENDERECO PARA ENTREGA
PREFEITURA REGIONAL = PIRITUBA
AV. DR FELIPE PINEL 12

188.029.0006-9 03 PASSEIO 19/01/2022
LIDIA DE JESUS BATISTA
AV JERIMANDUBA, 00107 - 121 125 ENTRADA - PELA RUA 

CAMOCIM DE
AV JERIMANDUBA, 00107 - 121 125 ENTRADA - PELA RUA 

CAMOCIM DE - CEP 05181-000
PREFEITURA REGIONAL = SANTANA
AV. TUCURUVI 808

068.437.0015-2 01 PASSEIO 19/01/2022
CAIO FIRMINO FLORIANO NOGUEIRA
R CRUZ DE MALTA, 00525
R CRUZ DE MALTA, 00525 - CEP 02248-000
PREFEITURA REGIONAL = ITAQUERA
RUA AUGUSTO CARLOS BAUMAN 851

147.153.0068-1 04 LIMPEZA 19/01/2022
GERALDO SIMOES DE ALMEIDA PINA
R RUIVINHA, S/N - 99999 - STA MARIA
RUA ANDRE VIDAL, 00085 - TORRE A APTO. 15 - TATUAPE 

- CEP 03065-070
PREFEITURA REGIONAL = MOOCA
RUA TAQUARI 549

052.016.0019-0 01 PASSEIO 19/01/2022
ANTONIO DOS SANTOS ROSA
R MOGI MIRIM, 00098
R MOGI MIRIM, 00098 - CEP 03187-040
PREFEITURA REGIONAL = SE
R ALVARES PENTEADO 49

038.010.0153-9 01 PASSEIO 19/01/2022
FREEMAN PARTICIPACOES E IMOVEIS LTDA
R APENINOS, 00161
R APENINOS, 00161 - CEP 01533-000

008.089.0027-7 01 PASSEIO 19/01/2022
JOAO JOSE MONEGAGLIA
R DOS ANDRADAS, 00109 - 109 A - CENTRO
R DOS ANDRADAS, 00109 - 109 A - CENTRO - CEP 01208-

000
PREFEITURA REGIONAL = LAPA
RUA GUAICURUS 1000

024.001.0066-7 02 PASSEIO 19/01/2022
MASAKO FUTAGAWA
R ULPIANO, 00122
R ULPIANO, 00122 - CEP 05050-020

021.083.0021-1 01 PASSEIO 19/01/2022
VSL EMPREENDIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA
RUA MONTE ALEGRE, 01375 - PERDIZES
AVENIDA PAULISTA, 02518 - 13 ANDAR CJ 13 - CONSOLA-

CAO - CEP 01310-300
PREFEITURA REGIONAL = PINHEIROS/ITAIM BIBI
AV. DAS NACOES UNIDAS, 7.123

009.091.0016-0 04 PASSEIO 19/01/2022
CARLOS ADMINISTRACAO DE BENS PROP LTDA
AV. BRIGADEIRO LUIS ANT, 02726 - JD PAULISTA
AV. BRIGADEIRO LUIS ANT, 02726 - JD PAULISTA - CEP 

01402-000
009.091.0017-9 04 PASSEIO 19/01/2022

CARNOG ADMINISTRACAO DE BENS PROP LTDA
AV BRIGADEIRO LUIS ANTONIO, 02734 - JD PAULISTA
AV BRIGADEIRO LUIS ANTONIO, 02734 - JD PAULISTA - CEP 

01402-000
081.231.0017-5 01 PASSEIO 19/01/2022

ESTANISLAU CAMARGO SEABRA
R PUTUMUJU, 00080
R PUTUMUJU, 00080 - CEP 05452-060

014.088.0083-7 04 PASSEIO 19/01/2022
L B PARTICIPACOES EIRELI
AV BRIGADEIRO LUIS ANTONIO, 03008 - 3012 - JD PAU-

LISTA
AV BRIGADEIRO LUIS ANTONIO, 03008 - 3012 - JD PAULIS-

TA - CEP 01402-000
PREFEITURA REGIONAL = BUTANTA
R. DR. ULPIANO DA COSTA MANSO 201

123.228.0055-3 10 LIMPEZA 19/01/2022
MARCO ANTONIO MAZZIERI
R FRANCISCO PRETO, S/N - LT 17 QD 1 - VL IRMA
RUA GRAUCA, 00087 - CEP 05626-020

101.131.0051-4 01 PASSEIO 19/01/2022
THIZUKO BABA
AV COMEN ALBERTO BONFIGLIOLI, 00750 - JD BONFI-

GLIOLI
AV COMEN ALBERTO BONFIGLIOLI, 00750 - JD BONFIGLIO-

LI - CEP 05593-001
PREFEITURA REGIONAL = SANTO AMARO
PRACA FLORIANO PEIXOTO 54

085.001.0060-5 02 PASSEIO 19/01/2022
JARBAS GIOIA
RUA ANDREA PAULINETTI, 00291 - STO.AMARO
RUA ANDREA PAULINETTI, 00291 - STO.AMARO - CEP 

04707-051
090.151.0008-1 01 LIMPEZA 19/01/2022

PERPETUA DOS SANTOS OLIVEIRA
RUA BEIJUI, 00383 - VILA ISA
RUA BEIJUI, 00383 - VILA ISA - CEP 04689-000

090.151.0008-1 01 PASSEIO 19/01/2022
PERPETUA DOS SANTOS OLIVEIRA
RUA BEIJUI, 00383 - VILA ISA
RUA BEIJUI, 00383 - VILA ISA - CEP 04689-000
PREFEITURA REGIONAL = VILA MARIA/GUILHERME
R. GENERAL MENDES, 111

064.135.0043-3 01 PASSEIO 19/01/2022
ARTHUR LUNDGREN TECIDOA S A CASAS PERNAMBU-

CANA
AVENIDA GUILHERME COTCHING, 01877 - VILA MARIA
AVENIDA GUILHERME COTCHING, 01877 - VILA MARIA - 

CEP 02113-014
PREFEITURA REGIONAL = JABAQUARA
AV.ENG.ARMANDO ARRUDA PEREIRA 2314

310.016.0024-7 02 PASSEIO 19/01/2022
DOMINGOS ANTONIO MALVAZZO
R AUREA LEJEUNE, 00600 - AGUA FUNDA
AV. MIGUEL ESTEFNO, 02364 - AGUA FUNDA - CEP 04301-

002
PREFEITURA REGIONAL = GUAIANASES
RUA HIPOLITO DE CAMARGO, 479

193.020.0057-4 01 PASSEIO 19/01/2022
ANTONIO MOREIRA DE JESUS
R CARLOS PATINO, 00017 - JD FANGANIELO
R CARLOS PATINO, 00017 - JD FANGANIELO - CEP 08450-

480
193.020.0056-6 01 PASSEIO 19/01/2022

JOSE RODRIGUES CORDEIRO
R CARLOS PATINO, S/N - LT 7A QD 5 - JD.FANGANIELO
RUA GASPAR SARDINHA, 00127 - CEP 08450-480
PREFEITURA REGIONAL = ITAIM PAULISTA
AV. MARECHAL TITO, 3012

135.128.0016-4 01 PASSEIO 19/01/2022
VICTOR EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS S/C LTDA
AV FERNANDO FIGUEIREDO LINS, S/N - LT 25 QD 4 - JD 

STA RITA
R CD DO PINHAL, 00008 - SALA 144 - LIBERDADE - CEP 

01501-905

 BUTANTÃ
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 CONVOCAÇÃO

CONVOCAÇÃO REUNIÃO PLENÁRIA ORDI-
NÁRIA EM FORMATO REMOTO DO CONSELHO 
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO BUTANTÃ.

O CPM/BT convida a todos os Srs. Conselheiros e demais 
interessados a participarem no próximo dia 27 de outubro, 
quarta-feira, com acesso através de link que será disponibiliza-
do em tempo hábil, a fim de deliberar sobre a seguinte Ordem 
do Dia:

- eleição da Coordenação;
- Aprovação das Atas das reuniões de Agosto e de Setem-

bro;
- Exposição do panorama da Atenção Primária à Saúde 

Pública especificamente na Região do Butantã, pela Supervisão 
Técnica de Saúde;

- Monitoramento das propostas aprovadas no Orçamento 
de 2021;

- Devolutiva pelo representante da Subprefeitura (Inter-
locutor), sobre as propostas do munícipes, apresentadas ao 
PLOA 2022;

- Informes Gerais.
Ressaltamos que a presente reunião começará rigorosa-

mente às 19:30, em segunda chamada, caso não exista quórum 
mínimo na primeira chamada, que ocorrerá às 19:00. conforme 
determina o artigo 32 do Regimento Interno

Comunicamos ainda que as deliberações tomadas serão 
publicadas no Diário Oficial do Município de São Paulo, junta-
mente com as Atas, Lista de Presença e Resoluções, seguindo 
o disposto na Portaria n° 002 com/PREF/CC/SERS/2020, que 
dispõe sobre o funcionamento do Conselho Participativo Mu-
nicipal.

São Paulo, 22 de outubro de 2021
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - BT 
LESTER AMARAL JR. - Coordenador 
ANTONIO SABINO DE SOUZA NETO - Interlocutor

 ATOS ADMINISTRATIVOS

COMUNIQUE-SE: LISTA 877
SUBPREFEITURA DO BUTANTÃ
ENDERECO: RUA ULPIANO DA COSTA MANSO, 201
6052.2021/0003864-5 - Cadastro de Anúncios
Interessados: FACULDADES METROPOLITANAS UNIDAS 

EDUCACIONAIS LTDA
COMUNIQUE-SE:
Apresentar:
CCM da atividade;
Informar a testada usada para a instalação do anúncio.
6030.2021/0002495-4 - Cadastro de Anúncios
Interessados: RAIA DROGASIL S/A
COMUNIQUE-SE: 
Rever as informações do item II do requerimento.

 CIDADE ADEMAR
 COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E 
DESENVOLVIMENTO URBANO

 REVISÃO NUMÉRICA DA TRAVESSA AQUILES 
LORIA

De acordo com a Lei 14.454/07 e Decreto 49.346/08, a 
Unidade de Cadastro da Subprefeitura Cidade Ademar procedeu 
a alteração da numeração na TRAVESSA AQUILES LORIA, co-
dlog 78.033-2, cancelando o número 5 e concedendo o número 
37 referente ao contribuinte 172.180.0066-4.

 ERMELINO MATARAZZO
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2021-1-191

PREFEITURA REGIONAL ERMELINO MATARAZZO
ENDERECO: AVENIDA SAO MIGUEL, 5550 - TERREO
2019-0.009.715-6 FELIPE THEODORO SILVA
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 FREGUESIA-BRASILÂNDIA
 GABINETE DO SUBPREFEITO  SISTEMA MUNI-

CIPAL DE PROCESSOS - SIMPROC COMUNIQUE-
-SE: EDITAL 2021-1-191

PREFEITURA REGIONAL FREGUESIA DO O-BRASILAN-
DIA

ENDERECO: RUA JOAO MARCELINO BRANCO, 93
2020-0.000.290-7 EVALDO BORGES EVANGELISTA
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 IPIRANGA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2021-1-191

PREFEITURA REGIONAL IPIRANGA
ENDERECO: RUA LINO COUTINHO, N 444
2014-0.184.133-0 ANDRE ARMANDO DEL GUERRA 

ALVES
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2019-0.044.784-0 RICARDO PELOSINI VIGAR
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 JABAQUARA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E CULTURA 
DE PAZ-JABAQUARA-BIÊNIO 2018/2020

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA
Data:21/09/2021 Local: Vídeo Conferência conforme Porta-

ria nº 047/20/SVMA
Horário: 19:00hs às 21:00hs
Presentes:
Cesar Luíz Paschoal – Representante do Subprefeito do 

Jabaquara
Fernanda Luchiari - Conselheira Titular Representante da 

SVMA
1º Secretário, Jânio Coutinho - Conselheiro Sociedade Civil
Patrick Augusto Silva - Conselheiro Sociedade Civil
Shindi Kiyota - Conselheiro Sociedade Civil
José Luis de Assis Silva - Conselheiro Sociedade Civil
Convidados:
Bruno Santos Silva – Candidato na eleição para o CADES-

-JA
Marianne Sartoratti Branco – Candidata na eleição para 

o CADES-JA
Marlene Reis– Candidata na eleição para o CADES-JA
Maryana Magalhães Pereira – Candidata na eleição para 

o CADES-JA
Mauro Silva – Candidato na eleição para o CADES-JA
Expediente:
Representante do Subprefeito do Jabaquara, Cesar Luíz 

Paschoal: às 19:15hs, abro a Reunião Ordinária Virtual do CA-
DES-JA, de acordo com a Portaria nº 047/20-SVMA. Informo que 
estou fazendo a Representação do Subprefeito do Jabaquara na 
reunião, uma vez que Marina Mansur que exerce normalmente 
essa função, não poderá participar para resolver compromisso 
particular na data de hoje.

1º Secretário, Jânio Coutinho: informo a pauta da reunião 
de hoje:

1. Informes da SVMA;
2. Informes da Subprefeitura Jabaquara;
3. Apresentação dos Candidatos presentes;
4. Informes sobre os temas abordados durante a gestão:
Cooperativismo, Horta; Parque Fontes do Ipiranga, Zona 

de Amortecimento; Resíduos Sólidos, Conjuntura; Arborização, 
Parques; Comunicação, Educação Ambiental; Compostagem, 
Piscinão; Governo Local; Atuação SVMA.

1º Secretário, Jânio Coutinho: entrando no primeiro ponto 
de pauta, Informes da SVMA, passo a palavra à representante 
da SVMA.

Conselheira Titular Representante da SVMA, Fernanda: 
Neste tema trago informações da Maralina Matoso que é a 
técnica responsável pela organização e gestão dos colegiados. 
E o que ela me falou é que nesse momento a gente não tem, 

em relação ao processo eleitoral, que eu acho é o principal 
questionamento aqui e que todo mundo tem esperado um 
posicionamento, sobre as eleições. Até agora a gente não tem 
uma posição concreta para dar. O que ela falou é que eles estão 
tentando desenhar uma definição para final de novembro. Sinto 
não poder posicionar todos com mais detalhes nesse momento. 
A gente não tem uma informação concreta para dar sobre 
como ficaria o processo. Ele que foi interrompido né? Então em 
relação a questão do Cades é isso. Paralelamente a gente tem 
discutido a formação, capacitação de conselheiros na Educação 
Ambiental. Desde muito tempo tem esse processo articulado 
de criar um planejamento, uma programação de encontros 
temáticos. Até na recepção muitas vezes, deste novo pessoal. 
Assim desse quadro está nessa construção contando com rela-
tórios anteriores, na repercussão do que foram os outros cursos 
para não deixar de faltar essas experiências, o aprimoramento 
da capacitação. Inclusive a priorização de algumas temáticas. 
Então acho que é isso.

José Luís de Assis Silva - Conselheiro Sociedade Civil: tenho 
uma pergunta para a Fernanda, que seria como está a situação 
do CADES, o chamado Cadão? Está havendo reuniões, como 
fazemos para participar das reuniões do Cadão?

Conselheira Titular Representante da SVMA, Fernanda: Sim 
infelizmente não tenho tantas informações para dar por hora. 
Posso tentar inclusive aqui durante a reunião tenta buscar na 
internet, mas não saberia te dizer a data porque não sou titular, 
não sou representante, não participo desse conselho, mas eu 
acho que essa informação a gente consegue facilmente. Eu 
posso colocar aqui ou mesmo encaminhar por e-mail se não 
estiver tão acessível. Gente, então somente para eu entender, a 
demanda é encaminhar para vocês a agenda do Cadão é isso? 
Para poderem acompanhar qual é a discussão, é isso?

Patrick Augusto Silva - Conselheiro Sociedade Civil: sim 
datas, agendas e acesso às reuniões.

Conselheira Titular Representante da SVMA, Fernanda: Sim. 
Perfeito. Vou encaminhar.

1º Secretário, Jânio Coutinho: pessoal logicamente que a 
Fernanda pode voltar daqui a pouquinho para complementar 
informações e algumas dúvidas que tenhamos, mas gostaria 
aqui de abrir a palavra que para o César entrando no Segundo 
ponto de pauta, Informes da Subprefeitura Jabaquara, para que 
ele pudesse falar sobre o que a Marina tenha encaminhado. 
Isso se ela teve condições de passar alguma coisa para você 
sobre algum posicionamento ambiental. Eu também tenho 
algumas informações, mas gostaria de saber se ela te passou 
alguma coisa, a palavra está com você.

Representante do Subprefeito do Jabaquara, Cesar Luíz 
Paschoal: eu gostaria de esclarecer sobre o tema, porém a Ma-
rina tinha me falado que ela talvez não poderia vir na reunião, 
o que acabou se concretizando. O que ela me passou foram 
algumas informações, coisa básica sobre a condução dos traba-
lhos, mas estou mais na condição de ouvir vocês e encaminhar 
o que for necessário.

1º Secretário, Jânio Coutinho: que eu quero transmitir para 
vocês é que nós tínhamos a expectativa de ter candidatos pre-
sentes e uma das preocupações que tínhamos era de formatar 
uma reunião que pudesse contemplar uma visão ao candidato, 
futuro Conselheiro do CADES-JA. Nas discussões dessa formata-
ção, foi dito por vários dos conselheiros que nós tínhamos que 
ter um balanço das pendências. Então tinha passado isso para 
Marina. E ela me passou que as pendências são 2 Ofícios refe-
rente a manutenção das covas na calçada para duas árvores em 
dois locais específicos conforme os Ofícios. E outro Ofício sobre 
denúncia de um ponto de esgoto sendo jogado numa Nascente, 
dentro do Parque Fontes do Ipiranga. Como este fica no distrito 
de Jabaquara, mas de administração do Estado, por isso a de-
núncia tem que percorrer um caminho burocrático. Me informou 
que passou para um órgão do Parque, que respondeu para 
encaminhar a Secretaria de Meio Ambiente. Foi encaminhado, 
mas a resposta da Secretaria ainda não aconteceu e fatalmente 
não haveria resposta até o dia da nossa reunião. Então as pen-
dências são esses 3 Ofícios. Oque posso dizer é que com a che-
gada da eleição, nós estávamos aguardando o desenrolar desse 
processo da eleição para tocar essas pendências, que iriam ser 
retomadas com certeza pela nova gestão do Cades Jabaquara. 
Mas depois de tudo que houve, com o cancelamento das elei-
ções, o mandato foi prorrogado até o término do novo processo. 
Então essas questões voltaram para atenção dos conselheiros 
e faremos os questionamentos sobre essas pendencias e muito 
mais coisas que a gente tem que saber.

1º Secretário, Jânio Coutinho: entrando no Terceiro ponto 
de pauta, Apresentação dos Candidatos presentes, eles agora 
poderiam fazer uma apresentação. Vamos adotar o critério 
conforme nosso Regimento Interno, de 3 minutos para cada 
um. Logicamente que posteriormente poderão retornar a fala. 
Gostaria de abrir a palavra aos candidatos.

Bruno Santos Silva – Candidato na eleição para o CADES-
-JA: Boa noite gente, morador do bairro há 23 anos, participo 
das eleições do CADES sobretudo tentar cada vez mais parti-
cipar das tomadas de decisões um dos principais desafios, da 
ideia de desenvolvimento sustentável, que nos ensina que de-
vemos pensar globalmente e agir localmente no espaço. Então 
seja cumprido o conhecimento coletivo propondo medidas de 
enfrentamento as muitas problemáticas ambientais e socioam-
bientais. E mais, concluindo, essas são algumas ações para ten-
tar a educação ambiental, mas acima de tudo, mobilizar engajar 
cada vez mais a juventude em cada reunião, em cada ação.

Marianne Sartoratti Branco – Candidata na eleição para o 
CADES-JA: Gostaria de agradecer pelo convite. Sou moradora 
do Jabaquara, Arquiteta e Urbanista e Especialista em Gestão 
e Planejamento de Cidades. Também sou designer em susten-
tabilidade. Me candidatei com o intuito de levar um pouco 
do meu conhecimento nossa sociedade e contribuir para o 
aprimoramento das políticas públicas do bairro. Tenho contato e 
participei de algumas iniciativas pessoal da Vila Mariana, onde 
conheci o CADES.

Maryana Magalhães Pereira – Candidata na eleição para o 
CADES-JA: Sou moradora aqui do distrito de Jabaquara também 
estou cursando pedagogia e assim como nosso amigo Bruno eu 
também prego muito por esse casamento na educação infantil 
voltado para a educação ambiental. Daí quero fazer algumas 
oficinas juntamente com algumas lideranças aqui pelo distrito. 
E essas oficinas voltadas justamente para educação ambiental 
e as vertentes que envolvem a preservação do Meio Ambiente.

1º Secretário, Jânio Coutinho: Obrigado por darem essa 
visão inicial para que gente comece a conhecer vocês. Informo 
que todos foram convidados, a gente está aqui aguardando 
a chegada na reunião de mais algumas pessoas, e chegando 
abriremos a palavra. Agora entrando no Quarto ponto de pauta, 
Informes sobre os temas abordados durante a gestão: Coope-
rativismo, Horta; Parque Fontes do Ipiranga, Zona de Amorte-
cimento; Resíduos Sólidos, Conjuntura; Arborização, Parques; 
Comunicação, Educação Ambiental; Compostagem, Piscinão; 
Governo Local; Atuação SVMA. O Conselheiro José Luís está 
com o tempo um pouco restrito, então entrando neste ponto de 
pauta, que pode ser uma narrativa sobre a nossa gestão já que 
estes foram os temas pautados no decorrer dos dois anos. Tam-
bém gostaria de dizer que tivemos a felicidade, diferentemente 
de alguns outros distritos, outros Cades, que nem puderam pu-
blicar suas Atas, porque não tiveram o apoio devido. Nós aqui 
no Jabaquara temos todas as Atas publicadas em Diário Oficial, 
e temos um Balanço de Atividades, temos um Histórico de Ativi-
dades até antes da eleição publicados no site da Subprefeitura. 
Então abrindo a palavra ao Conselheiro José Luís, após ficando 
à vontade para sair quando seu tempo requerer.

José Luís de Assis Silva - Conselheiro Sociedade Civil: pena 
que eu vejo defeitos no processo eleitoral, mas acho que o 
defeito não está em vocês, está no sistema. Vocês candidatos 
estão de parabéns. Para vocês eu fiquei de fazer uma fala a 

d790014
Realce


		2021-10-23T05:00:55-0300




